

19.09.2013 - 07:45 Uhr

Les résultats du concours La Sélection 2013: des vins suisses convaincants

Bâle (ots) -

La dixième édition du concours La Sélection peut être qualifiée de formidable réussite. Avec 735 vins présentés, un chiffre record de vins primés a été atteint lors du concours 2013. Au total, 270 vins ont été récompensés par une «Médaille d'or» ou une «Médaille d'argent». Les vins primés au concours de vins indépendant seront présentés au salon du vin de Bâle du 26 octobre au 3 novembre 2013 dans le cadre de l'exposition La Sélection. Une partie de ces vins sera proposée à la dégustation et à la vente chez les exposants.

Près de 50 dégustateurs ont évalués le 6 et le 7 septembre 735 vins présentés par des producteurs, importateurs et négociants à la Foire de Bâle. La forte participation (en 2012: 734 vins) souligne l'importance de La Sélection dans le monde des concours en Suisse. Les dégustateurs compétents, qui reçoivent chaque année une formation, évaluent les échantillons à l'aveugle selon un barème de notation sur 100 points. Sont primés les vins qui se distinguent par le caractère du cépage, du terroir et du millésime, mais aussi par la substance, la structure, l'équilibre et la longueur en bouche. La «Médaille d'or» est attribuée à des vins ayant obtenu 88 points et plus. Les vins faisant partie des vins exceptionnels et classés «très bon» obtiennent la «Médaille d'argent» (86 et 87 points). La «Sélection de l'année» est désignée par le jury au complet parmi les meilleurs vins blancs et vins rouges.

Nombre record de vins primés

Un total de 735 vins provenant des pays viticoles les plus importants d'Europe et d'outre-mer a été présenté au concours de vins de cette année. Les 270 vins primés par le jury composé de 50 jurés correspondent à un pourcentage record de 36.8%. 77 vins ont été récompensés par la «Médaille d'or» et 193 vins par la «Médaille d'argent». Avec 352 échantillons et pas moins de 113 médailles obtenues, la Suisse a été de loin la plus grande participante. Ce nombre record de médailles peut être attribué au très bon millésime 2011 en Suisse. Au niveau régional, les vins valaisans (45 distinctions), du nord-ouest de la Suisse (24 distinctions) et du Tessin (16 distinctions) ont fait bonne figure.

L'Italie avec 141 échantillons présentés a été la deuxième origine la plus fréquente. Pour la première fois, il y a eu plus de vins espagnols que de vins français présentés. Parmi les pays viticoles connus, la France a eu toutefois le plus de succès avec 24 médailles sur 47 vins présentés (51.1%). 186 des vins évalués étaient des rouges, 67 des vins blancs et les quelques pourcents restants des rosés, des vins doux et des vins mousseux.

La désignation du vin rouge et vin blanc de l'année

Pour la «Sélection de l'année» désignée à la fin du concours par le jury au complet, l'une des deux distinctions a été attribuée à un vin suisse. Le Petite Arvine Grand Métral 2012 de Provins vient du Valais. C'est un exemple de vin frais et sec obtenu à partir de ce type de cépage autochtone valaisan. L'Italie, un pays viticole connu, a reçu la meilleure note lors de la sélection du vin rouge de l'année. Le classique Barolo Machese di Cerivo 2009 a convaincu le jury dans la catégorie des vins rouges.

Vous trouverez des informations supplémentaires sur les résultats du concours sur www.laselection.ch.

Une grande partie des vins primés sera proposée à la dégustation et à la vente lors du salon du vin de Bâle qui aura lieu du 26 octobre au 3 novembre 2013.

Contact:

Dominique Farner, Head Communications
MCH Foire Suisse (Bâle) SA, CH-4005 Bâle
Tél. +41 58 206 21 99
Fax +41 58 206 21 71
dominique.farner@messe.ch
www.laselection.ch